



世界に希望を生み出そう

HIGASHI OSAKA MIDORI R.C

CLUB WEEKLY

国際ロータリー第2660地区
東大阪みどりロータリークラブ

創 立 1998年9月24日
会 長 木 戸 章 由
幹 事 井 上 善 博
会報委員長 山 村 忠 弘

2024-2-01 (第1067回)

今週のプログラム

≪2月01日(木) 例会 KKR ホテル大阪 5F「瑞宝」≫

◎ 卓 話 「領土消失」

阪田克英君

♪本日の歌 「君が代」「四つのテスト」

次回の予定

≪2月15日(木) 例会 KKR ホテル大阪 5F「瑞宝」≫

◎ 卓 話 「未 定」

島 啓介君

前回の出席率

≪1月18日(木) 例会≫

会員数17名 (内出席免除者数7名)

本日の出席者数9名 (内出席免除者数1名)

本日の出席率 81.8%

*12月14日(木)

会員数17名 (内出席免除者集7名)

例会出席者9名 (内出席免除者数3名)

メアップ0名 例会修正出席率 69.2%

幹事報告

幹事 井上善博君

◎本日例会後、定例理事会を行います。理事メンバーの方、宜しくお願い致します。

◎明後日、2月3日(出)は、11時からフレッシュロータリアン研修交流会が行われます。対象者は山村君です。場所は、シェラトン都ホテル大阪4階「大和の間」です。

その後、14時からIM第4組ロータリーデーが行われます。今年度は移動例会を行ないませんので、お食事は済ませてご参加ください。

場所は、同じフロアの「浪速の間」となっています。

参加予定者：(敬称略) 阪田、島、谷口、田村、政岡、村上、山村、井上 8名

◎2月8日(木)は、振替休会と致します。

◎2月15日(木)は、通常の例会、皆様出席宜しくお願い致します。

会長の時間 (1/18)

会長 木戸章由君

皆様こんばんは。年末年始に地区よりお知らせがあった内容についてお知らせいたします。

大阪大手前RCが昨年末でRIを脱会されました。解散ということになります。

またIM第5組に大阪朋友RCが新クラブとして創立されました。例会は毎週 木曜日 12:30~で、場所は大阪シティプラザ、初代会長はパストガバナーの高島 凱夫様です。

例会場：KKRホテル大阪 Tel：06-6941-1122 例会日時：毎週木曜日 午後6時30分

事務所：〒631-0001 奈良市北登美ヶ丘3-11-30

Tel：0742-55-4869 Fax：0742-51-1067 E-mail midorirc1126@gmail.com



1月は職業奉仕月間です。調べによると、退会は入会后2年間で起きる頻度が高いことが分かっています。このため、早い時期に新会員の参加を促すことが極めて重要となります。クラブが新しい体験を提供してはじめて、ロータリアンであることの価値を実感してもらうことが出来るでしょう。

ロータリーの特質は、事業や市民社会のリーダーが協力して草の根の活動を行っていることです。多世代の会員が交流を通じて学び、人として、また職業人として成長できるのがロータリーの魅力と言えます。

本日は僕の卓話担当なのですが、この時間を使ってクラブの今後について皆様からご意見頂こうと思えます。お食事を先に済ませてしっかり時間を取ろうと思えます。宜しくお願い致します。

【クラブフォーラム要約】

1/18(木)、卓話の時間を使ってクラブの今後について、皆様と意見交換をするフォーラムと致しました。昨年の秋ごろから極端に例会出席者数が少ない日が続いたり、近年副会長の選任がなかなか出来ず、同じ会員が代わる代わる就任するという課題があります。皆様にご意見を伺ったところ、寂しいという意見もありながらも、他クラブとの合併や親クラブへ吸収してもらう、完全な解散という具体的な意見もありました。また期限を決めて増強を集中して行うなどの意見もありました。

クラブに対しても意見があり、例会の参加がつまらない、魅力がない。情熱がない。

次年度は井上会長山村幹事の年度となり、東大阪東RCから大橋ガバナーが発足し、そのお手伝いも担っておりますのでこれを全うしながら、クラブフォーラムの回数を重ねてクラブの方向性を決めていきたいと思えます。まだまだ出来ることもあると思えます。先ずは例会や行事の参加を皆様にはお願いしたいと思えます。



本日のお祝い

会員交流委員会

◎奥様のお誕生日 2月4日 島千加子様

ニコニコ箱の報告

例会担当委員会

(1/18) 合計 16,000円 今年度累計 266,555円

新年会

1月11日(木)、例会後に新年会を行いました。参加者は8名ながら、オークションでは高価な品物の提供と、皆さんの善意で高額なお買い上げのお陰で、155,000円の売り上げがありました。春の家族会に活かしたいと思えます。ご参加下さい。



☆米山奨学生 リンちゃんから新年のお便り☆

毎年お正月にリンちゃんより村上カウンセラーと事務局のグループラインに新年の挨拶が届きます。

「新年明けましておめでとうございます！本年も宜しくお願いします！みどりロータリーの皆様はお元氣ですか？私は今もIT業界で頑張っています^^日本のお客様を中心にシステム開発やシステム化に関するコンサルティングなどもしています！

今年は日本にお逢いに行きたいです。

皆さんもベトナムに来ることがありましたらご連絡下さい😊

奉仕を通じて増強に繋げよう

2023-24年度 東大阪みどりRCテーマ



世界に希望を生み出そう

世界に希望を生み出そう

2023-24年度 国際ロータリーテーマ